



Horacio Rodríguez Larreta visitó este jueves el Teatro Alvear, donde finalizaron las obras de puesta en valor que incluyeron la mejora integral de la sala, escenario y camarines, entre otros.

“Gracias a estos trabajos pudimos reabrir una sala emblemática de la calle Corrientes y de la vida cultural de la Ciudad”, resaltó el Jefe de Gobierno, acompañado por el ministro de Cultura de la Ciudad, Enrique Avogadro.

“La cultura es parte del ADN de Buenos Aires y el teatro tiene un rol protagónico en la escena porteña. Somos una de las ciudades con más teatros per cápita en el mundo y vamos a seguir impulsando este tipo de iniciativas. Porque mejoran y potencian este sector, generar empleo y atraen a turistas. De la Argentina y de otros países”, agregó Rodríguez Larreta, antes de reunirse a conversar con vecinos de Monserrat y San Nicolás, en la Sede Comunal 1.